

ABSTRAK

Amanah Undang Undang Nomor 12 tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi pasal 54 ayat 4 menyatakan bahwa Sistem Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi didasarkan pada Pangkalan Data Pendidikan Tinggi (PDDikti). Pangkalan Data Pendidikan Tinggi merupakan kumpulan data penyelenggaraan pendidikan tinggi seluruh perguruan tinggi yang terintegrasi secara nasional.

Kementerian Pertanian menyiapkan SDM pertanian yang kompeten melalui penyelenggaraan pendidikan tinggi vokasi di STPP, yaitu STPP Medan, STPP Bogor, STPP Magelang, STPP Malang, STPP Gowa, dan STPP Manokwari. Peraturan Menteri Pertanian Nomor 43 tahun 2015 menyatakan bahwa Pusat Pendidikan Pertanian mempunyai tugas melaksanakan penyusunan kebijakan teknis, serta penyelenggaraan pendidikan pertanian. Pengelolaan data pendidikan STPP pada PDDikti merupakan kegiatan Subbidang Kelembagaan Pendidikan dalam hal penguatan kelembagaan STPP.

Proyek perubahan ini mengadaptasi pembelajaran *benchmarking* ke *best practices* yang dilakukan beberapa waktu yang lalu. Saat ini, inovasi layanan publik terkait pengelolaan data sudah menjadi tuntutan di masyarakat/*stakeholders*, sehingga diperlukan tata kelola yang mencerminkan tata pemerintahan yang baik (*good government*). Penguatan pengelolaan data pendidikan STPP pada pangkalan data pendidikan tinggi (PDDikti) memerlukan pedoman baku sebagai acuan tata kelola pelaporan data pendidikan STPP yang valid dan mutakhir. Validitas data pendidikan STPP pada PDDikti menjadi indikator penjaminan mutu pendidikan tinggi dan legalitas penyelenggaraan pendidikan tinggi vokasi lingkup Kementerian Pertanian.

Dukungan *stakeholder* baik internal maupun eksternal dalam menuntaskan proyek perubahan ini sangat diperlukan karena cakupan penggunaan data pendidikan pada PDDikti bersifat nasional. Perubahan pada peta stakeholder menunjukkan bahwa strategi komunikasi yang dilakukan berhasil mempengaruhi stakeholder untuk menerima dan menyetujui, serta mendorong pelaksanaan proyek perubahan. Proyek perubahan ini berhasil melampaui target jangka pendek dengan diperolehnya juga dukungan *stakeholder* dalam mewujudkan integrasi data pendidikan melalui *webservice*.

Kata Kunci: Pengelolaan, PDDikti, STPP